

Harcèlement scolaire : Agissons avant qu'il ne soit trop tard !

Le 9 novembre est la Journée internationale de lutte contre la violence et le harcèlement en milieu scolaire. C'est un moment pour mettre en avant l'importance cruciale de la prévention et de la lutte contre le harcèlement. À cette occasion, la Ville des Ulis a souhaité diffuser une campagne « choc » pour éveiller les consciences.



Cliquez ici pour découvrir la vidéo

C'est aujourd'hui un triste constat : le harcèlement scolaire tue. Il tue des enfants et jeunes adultes pour qui le harcèlement a rendu la vie insupportable, notamment en raison des réseaux sociaux qui s'immiscent dans chaque moment de la vie.

“Agissons avant qu'il ne soit trop tard”, c'est le slogan que vous pouvez voir sur les différents panneaux d'affichage de la ville des Ulis. Une campagne qui a pour objectif d'alerter sur les situations de harcèlement, aussi bien du point de vue du harcelé que du harceleur. En effet, prévenir les cas de harcèlement passe également par la détection des harceleurs potentiels, afin de leur faire prendre conscience de la gravité de leurs agissements. Parfois, une moquerie qui peut sembler anodine peut en effet provoquer un grand mal-être. **Alors si vous êtes victime ou témoin de harcèlement, n'hésitez pas à en parler à votre entourage ou à composer le numéro dédié, le 3020.**

Parallèlement à cette campagne d'affichage, la ville a également réalisé une vidéo de sensibilisation dans l'espoir de toucher le plus grand nombre de personnes, y compris en dehors de notre territoire. En effet, le harcèlement scolaire est un fléau national, voire même mondial. Un projet qui a pu voir le jour grâce à la participation bénévole de nombreux jeunes Ulissiens qui ont également collaboré à la réalisation de ce film. Une double page ainsi qu'un portrait ont également été dédiés au sujet dans le magazine municipal du mois de novembre. Autant d'actions qui montrent l'engagement de la municipalité contre ce fléau. Nous avons tous côtoyé, de près ou de loin, une jeune victime de harcèlement à l'école. Alors ne soyons pas passifs et agissons avant qu'il ne soit trop tard.

Contact presse :

Nadia Tounee - Directrice de la communication

01 69 29 34 19 - ntounee@lesulis.fr

HARCÈLEMENT SCOLAIRE



**Agissons
avant qu'il ne soit trop tard**

Restez informés
lesulis.fr    
[@lesulisfr](https://www.instagram.com/lesulisfr/)

NON AU HARCÈLEMENT

ÉLÈVES, PARENTS, PROFESSIONNELS, APPELEZ LE :

Numéro d'urgence nationale
→ 3020

pour signaler une
situation de harcèlement
dans le cadre scolaire

Numéro d'urgence nationale
→ 3018

pour signaler une situation
de cyberharcèlement
dans le cadre scolaire



Terre de talents

HARCÈLEMENT SCOLAIRE



**Agissons
avant qu'il ne soit trop tard**

Restez informés
lesulis.fr    
@lesulisoft-tel

NON AU HARCÈLEMENT

ÉLÈVES, PARENTS, PROFESSIONNELS, APPELEZ LE :

 **3020**

pour signaler une situation de harcèlement entre élèves

 **3018**

pour signaler une situation de cyberharcèlement



ferre de talents